

Sandinistas excluyen a católicos en Nicaragua

Managua, Nicaragua, mayo 22 (UPI). Los partidos políticos opositores al gobernante Frente de Liberación Nacional Sandinista acusaron hoy al régimen izquierdista de excluir a la Iglesia Católica de las negociaciones destinadas a lograr la armonía política en Nicaragua.

"La presencia de la Iglesia en estas discusiones es vital, por la fuerza moral y espiritual que tiene", dijo Anibal Ibarra, vocero del opositor Movimiento Democrático de Nicaragua.

"Sobre todo, en anteriores ocasiones el mismo Frente Sandinista ha reclamado la presencia de la Iglesia en situaciones difíciles", dijo Ibarra, cuyo grupo es el movimiento más fuerte de oposición en esta nación Centroamericana.

Ibarra citó "el 22 de agosto de 1978, cuando la toma del Palacio Nacional, a quien llamaron como mediador fue precisamente a la Iglesia Católica y en forma específica a monseñor Miguel Obando y Bravo".

Voceros del Movimiento Democrático de Nicaragua, el Partido Social Cristiano de Nicaragua y el Partido Social Demócrata, opositores del Frente Sandinista, dijeron que no participarían en las conversaciones sin la presencia de la Iglesia.

Carlos Núñez Téllez, miembro del poderoso Directorio Nacional Sandinista, dijo que los opositores están usando la exclusión de la Iglesia como "una excusa", para minar al gobierno sandinista.

Pasa a la página 38

Ola de violencia en disturbios en Belfast

Belfast, mayo 22 (AP). Disturbios en gran escala, lanzamientos de bombas incendiarias y fuego de francotiradores envolvieron hoy a Irlanda del Norte en una ola de violencia, tras el fallecimiento de otro nacionalista en huelga de hambre, con un saldo de un muerto y 12 heridos, entre ellos cinco soldados británicos.

Estos acontecimientos se producen en momentos en que finaliza el censo de los votos sufragados en las elecciones municipales locales de Irlanda del Norte, cuyas estimaciones computadas hasta ahora indican que los elementos de "línea dura", tanto entre los católicos como entre los protestantes, penetra profundamente en el área central de los moderados.

Participan en la lucha electoral, los grupos protestantes Partido Democrático Unionista y su rival, el Partido Unionista Oficial; los católicos, con su Partido por la Independencia.

Pasa a la página 38

Jurado halla culpable asesino de "Yorkshire"

Londres, mayo 22 (UPI). Peter Sutcliffe, el confeso "Destripador de Yorkshire", fue sentenciado hoy a cadena perpetua, tras ser hallado culpable, por un jurado compuesto por seis hombres, y seis mujeres, de una serie de 13 asesinatos en un lapso de cinco años en el Norte de Inglaterra.

El jurado dictaminó, por 10 votos contra 2, que Sutcliffe era un asesino en masa, en lugar de un loco, como afirmaba él.

El juez Lesley Boreham

recomendó que Sutcliffe esté por lo menos, 30 años tras las rejas, antes de poder optar a la libertad bajo palabra.

Sutcliffe reconoció haber matado y mutilado a 13 mujeres, siete de ellas prostitutas, pero indicó que era una "misión divina" de Dios para que el mundo se deshiciera de ese tipo de mujeres.

La ley inglesa acepta los veredictos del jurado por 11-10 por 10-2 en los casos de asesinato.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



BOMBARDEO. Beitur, mayo 23 (AP). Dos militantes cristianos observan la zona bombardeada en Jounieh, al norte de Beirut.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 22 (AP). La Bolsa de Valores registró hoy pérdidas aisladas, pese a algunas noticias sobre la inflación, más promisorias de lo esperado.

Las transacciones fueron relativamente tranquilas en vísperas del largo fin de semana que incluirá el feriado norteamericano del lunes.

Antes de la apertura, el gobierno informó que el índice de precios al consumo...

Pasa a la página 38

Declina precio de gasolina en Estados Unidos

Washington, mayo 22 (UPI). La declinación del precio de la gasolina retuvo en abril el alza del índice de precios al consumo a una tasa de crecimiento anual del 5,1 por ciento, la mejor cifra en mucho tiempo, informó hoy el Departamento de Trabajo.

Las cifras parecen dar nuevas esperanzas de una...

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MADRE. Belfast, mayo 23 (AP). La Sra. Margaret Hughes, madre del activista Francis Hughes que murió durante una huelga de hambre en la prisión de Maze.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BARRICADA EN LLAMAS. Belfast, mayo 23 (AP). Una barricada en llamas en la zona de Twinbrook, parte republicana de Belfast, es lo que queda de los motines ocurridos hoy, en los que resultaron un muerto y varios policías heridos. La violencia ha aumentado en las últimas horas en las regiones de Irlanda del Norte, con saldo de daños, incendios y muertos.

Juzgarán en Uruguay a guerrilla "Tupamaros"

Montevideo, mayo 22 (UPI). Los principales jefes de la "guerrilla tupamara" entre ellos su líder Raúl Sendic, serán juzgados públicamente a partir de la segunda quincena de julio, anunciaron hoy las autoridades.

El coronel Federico Silva Ledesma, presidente del Supremo Tribunal Militar, reveló también que existen actualmente en Uruguay 1.135 detenidos por cargos de sedición, de los cuales 990 son hombres y 145 mujeres.

Silva Ledesma dijo que desde 1972 a la fecha, han sido procesados por ese delito 4.886 personas. En esa cifra figuran las que se han reintegrado a la sociedad, algunas que viajaron al exterior clandestinamente y otras que lo hicieron con autorización oficial, según el funcionario.

"Del total de detenidos el 99 por ciento ya tiene

sentencia definitiva en segunda instancia y en la nómina hay numerosos cabecillas de los grupos sediciosos, cuya peligrosidad fue probada a través de las diferentes instancias judiciales", dijo.

"En cuanto a los principales jefes de la sedición, entre los cuales se encuentra Raúl Sendic, si bien tienen sentencia en primer grado (no definitiva), sus causas serán vistas públicamente después del 20 de julio próximo", declaró.

Hay cerca de 80 detenidos que no tienen aún sentencia definitiva, entre los cuales figuran varios jefes de los tupamaros.

La "guerrilla tupamara", una de las mayores y mejor organizadas del mundo en los primeros años de la década de 1970, fue desbaratada y reprimida por la acción de la Policía y el Ejército.

Nombran otro Gabinete para gobernar Francia

París, mayo 22 (AP). El presidente Francois Mitterrand disolvió hoy el Parlamento y nombró un nuevo gabinete para gobernar el país interinamente hasta las elecciones legislativas del mes próximo.

El anuncio del gabinete, realizado a las 20:00 hora local, se produjo cuatro horas más tarde de lo que habían indicado los voceros oficiales y circularon versiones sobre problemas para designar ministros y de Economía y Finanzas.

A pesar de que Mitterrand lo ha presentado como un gobierno de transición hasta las elecciones parlamentarias, que tienen por objeto desplazar a los conservadores de la mayoría, nombró un gabinete completo de 30 ministros y 12 secretarios de estado. Entre los nuevos funcionarios figuran cuatro mujeres.

No se designaron comunistas, pero Mitterrand

anunció que el gobierno a formarse después de las elecciones reflejará el nuevo equilibrio de poder en la Asamblea Nacional.

También creó nuevas carteras, el Ministerio de Recreación, el Ministerio de Solidaridad Nacional, el Ministerio del Mar, y el Ministerio de Decentralización, cuyo propósito será controlar la policía y la administración regional.

Lista de los asignados a las principales carteras del gabinete de Mitterrand:

Primer ministro: Pierre Mauroy.

Relaciones Exteriores: Claude Cheysson, moderado y ex asesor del primer ministro socialista Pierre Mendes-France.

Asuntos Europeos: Andre Chandernagor, socialista; Economía y Finanzas: Jacques Delors, socialista; Presupuesto:

Pasa a la página 38



COREAN CONSIGNA. Londres, mayo 22 (AP). Un grupo de manifestantes coreanos la consigna de "malvado o loco, cadena perpetua es poco", ante el tribunal que juzgó el caso del llamado "Destripador de Yorkshire" en Londres. El ju-

rado condenó al camionero Peter Sutcliffe, acusado de trece muertes. Admitió además haber agredido a otras siete mujeres.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA